



Annick Fenet

Les dieux olympiens et la mer

Publications de l'École française de Rome

Financement de l'ouvrage

DOI : 10.4000/books.efr.5688

Éditeur : Publications de l'École française de Rome

Lieu d'édition : Publications de l'École française de Rome

Année d'édition : 2016

Date de mise en ligne : 8 juillet 2019

Collection : Collection de l'École française de Rome

ISBN électronique : 9782728310661



<http://books.openedition.org>

Référence électronique

FENET, Annick. *Financement de l'ouvrage* In : *Les dieux olympiens et la mer* [en ligne]. Rome :

Publications de l'École française de Rome, 2016 (généré le 12 janvier 2021). Disponible sur Internet :

<<http://books.openedition.org/efr/5688>>. ISBN : 9782728310661. DOI : <https://doi.org/10.4000/books.efr.5688>.

Ce document a été généré automatiquement le 12 janvier 2021.

Financement de l'ouvrage

Cet ouvrage est diffusé en accès ouvert dans le cadre du projet OpenEdition Books Select.

Ce programme de financement participatif, coordonné par OpenEdition en partenariat avec Knowledge Unlatched et le consortium Couperin, permet aux bibliothèques de contribuer à la libération de contenus provenant d'éditeurs majeurs dans le domaine des sciences humaines et sociales.

La liste des bibliothèques ayant contribué financièrement à la libération de cet ouvrage se trouve ici : <https://www.openedition.org/22515>.

This book is published open access as part of the OpenEdition Books Select project.

This crowdfunding program is coordinated by OpenEdition in partnership with Knowledge Unlatched and the French library consortium Couperin. Thanks to the initiative, libraries can contribute to unlatch content from key publishers in the Humanities and Social Sciences.

Discover all the libraries that helped to make this book available open access: <https://www.openedition.org/22515?lang=en>.



OpenEdition

couperin.org
Consortium Unif des Établissements Universitaires et
de Recherche pour l'Accès aux Publications Universitaires